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  2.2 Lecture et adoption du procèsπverbal de la réunion du 12 février 2013.  

 

Proposition #2013‐03‐02 : 

Madame  Anne‐Marie  Paradis  propose  l’adoption  du  procès‐verbal  de  la  réunion  du  12  février 

dernier.    Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE.  

 

  2.2.1 Suivi au procèsπverbal 

       6.4 Clair 2013 

Une lettre de félicitations sera envoyée à
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3. Fins 

3.1 FÉCNB 

 

3.1.1 Prix de reconnaissance FCÉNB 

Le prix de reconnaissance de la FCÉNB sera remis lors de l’AGA de septembre 

2013 à Grand‐Sault. 

 

Proposition #2013‐03‐03  

Madame Martine Michaud  propose  que  le  nom  retenu  lors  de  la  réunion  de  travail  soit  soumis 

comme  candidature  au  Prix  de  reconnaissance  de  la  FCÉNB.   Madame  Anne  Chouinard  appuie.  

ADOPTÉE. 

 

3.1.2 Comités ministériels  

‐ Les  présidences des CÉD ont délégué  le choix des représentants de certains des 

comités à la Fédération des conseils d’éducation du NB : 

• Comité  consultatif  provincial  de  la  mesure  et  de  l’évaluation  (Anne 

Chouinard) 

• Comité ministériel sur le Développement de la Petite enfance (Line Côté‐

Page) 

• Comité  ministériel  sur  la  prévention  de  l’intimidation 
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‐ Pour la Commission d’appel sur la reconnaissance des titres de compétences des 

enseignants,  se  sera  seulement 3 membres des CÉD qui  siègeront à  ce  comité.  

Pour le DSFNO, ce sera Madame Francine Cyr qui représentera notre CÉD. 

 

3.2 FNCSF 

3.2.1 23e Congrès et AGA (24π26 octobre 2013 – Victoria, CB) 

 

Proposition #2013‐03‐04  

Madame Anne Chouinard propose que ce point soit remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion 

publique afin que les membres aient la chance de vérifier leur horaire et de nous permettre de voir 

combien de membres pourront assister au congrès suite à  la réception de notre nouvej
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4. Processus de gouverne 

4.1 Élections viceπprésidence 

Monsieur Rino Perron a remis sa démission de son poste de vice‐président pour des 

raisons de santé. 

 

Madame Anne‐Marie Paradis propose  Madame Martine Michaud à titre de vice‐présidente.  

Madame Martine Michaud accepte la nomination. 

 

Proposition #2013‐03‐05 

Madame  Anne‐Marie  Paradis  propose  que  les  nominations  cessent.    Madame  Anne  Chouinard 

appuie.  ADOPTÉE 

 

Proposition #2013‐03‐06  

Madame  Anne‐Marie  Paradis  propose  Madame  Martine  Michaud  à  titre  de  vice‐présidence.  

Madame Francine Cyr appuie.  ADOPTÉE 

   

4.2 Finalités 

Monsieur Richard Landry a entamé  les procédures afin de trouver un formateur.   Le 

nom de Monsieur Clarence Lafrenière a 
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6. Limites de la direction générale   

6.1 Rapport de la direction générale 

6.1.1 MgrπLang 

 L’entente pour  l’achat d’une parcelle de terrain du presbytère est complète.  

Les soumissions pour les travaux sortiront 
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7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion 

 

7.2 Sujets à l’horizon 

   ‐ Planification triennale 2013‐2016 

    ‐ Calendrier des réunions 2013‐2014 (réunions de travail) 

  

 

8.        Interventions du public 

 

On demande  au CÉD de  se pencher  sur  le dossier « les élèves qui  le  savent déjà »  afin de 

permettre à ces élèves de progresser dans leurs apprentissages. 

 

On demande si les rapports d’évaluation d’école sont accessibles aux membres du CPAÉ afin 

de s’assurer que les suivis sont faits.   

 

9.        Levée de la réunion 

 

 

Confirmé à la réunion du :   _________________9 avril 2013_____________________________ 

 

Bertrand Beaulieu        Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’éducation 


